

Gemeinderat von Zürich

14.06.06

**Interpellation**

von Susi Gut (SVP)  
und Markus Schwyn (SVP)

Gemäss einem Zeitungsartikel haben im letzten Jahr 53 Mädchen und junge Frauen im Zürcher Mädchenhaus Zuflucht gefunden. Fünf junge Frauen flohen vor einer Zwangsheirat.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Welcher Nationalität waren die Besucherinnen des Mädchenhauses? Die Interpellanten bitten um eine Auflistung über die letzten 5 Jahre.
2. Was war der jeweilige Grund des Aufenthaltes im Mädchenhaus? Wir bitten um eine Auflistung über die letzten fünf Jahre.
3. Wurde gegen die Verursacher des Aufenthaltes (Eltern, Verwandtschaft, etc.) der Mädchen und jungen Frauen im Falle von physischer Gewalt und sexueller Ausbeutung Strafanzeigen eingereicht? Mit welchen Resultaten?
4. Unter welchen Voraussetzungen wurden die Besucherinnen wieder nach Hause gelassen, insbesondere bei den Fällen von einer Zwangsheirat?

